

FMI

Tranchant en faveur du gouvernement – auquel il a adressé un satisfécit pour ses efforts de relance économique –, au lendemain de la publication du rapport d'audit sur la gestion des fonds Covid, le FMI vient d'accorder au Gabon un nouvel appui budgétaire de 96 milliards de francs.

Page 4

CONDAMNATION

Il a eu tort de changer de version des faits et de n'éprouver aucun remords. Ce qui a probablement poussé la Cour d'appel judiciaire de Port-Gentil à davantage de sévérité. Junior Akenengue, 30 ans, a en effet été condamné à 25 de réclusion pour le viol en 2021 d'une adolescente de 15 ans.

Page 7

RAPPROCHEMENT

L'ancien ministre délégué aux Finances sous Omar Bongo Ondimba, Charles M'ba, critique du pouvoir depuis sa démission du PDG voilà six ans, a été reçu en audience hier par le président Ali Bongo Ondimba, dont il a dit répondre à la main tendue, assurant se mettre désormais à sa disposition.

Page 3

COMMONWEALTH : CE QUE GAGNE LE GABON

DANS une première prise de parole solennelle, en réaction à l'intégration quatre jours auparavant d'un Gabon "qui gagne" au sein du Commonwealth, le président Ali Bongo Ondimba, rappelant les atouts qui ont milité en faveur de cette admission, a égrené les avantages (politiques, économiques, sociaux et culturels) pour notre pays d'appartenir à une famille forte de 2,4 milliards d'âmes.

Page 2



POUR MOI QUOI...

On redoutait la pénurie lorsque la baguette de pain a commencé à "maigrir". Elle est désormais là mbèmbè...

Partout dans le Grand Libreville, ce sont des longues files interminables devant les boulangeries. Le spectacle est plus ahurissant au carrefour du PK 12 où les vendeurs ambulants de pain, qui naguère assaillaient les passants, ont tout à coup disparu de la circulation. Renseignements pris, on n'est pas loin de la rupture de nos stocks de farine de blé...

Seulement, cette situation doit interpeller consommateurs, commerçants et pouvoirs publics. Mais personne ne nous informe de ce qui se passe et nous rassure. On préfère laisser le champ libre à la rumeur publique pour nous intoxiquer. C'est comme ça au Gabon. Quand l'équation est difficile à résoudre, on se planque pour n'avoir rien à expliquer ni à justifier. Ce qui n'est pas responsable. Au fond, qui est même responsable? Ce dont on a besoin, c'est d'être informé. Là, là, là, il n'y a pas le feu. Dans les matitis comme au village, ça se sait qu'il y a la guerre en Europe de l'Est. Que les belligérants détiennent

à eux seuls plus de 60 % de la production mondiale de blé. Cette céréale qui rentre à 99,99 % dans la fabrication du pain dont raffolent les Gabonais qui en sont les grands bouffeurs en Afrique. En quoi nos boulangers sont-ils responsables? Il faut le dire...

Alors pour éviter des critiques stériles et des accusations infondées, communiquez, communiquez, communiquez toujours quoi